

On s'occupe de bâtir des églises, et on attend l'arrivée de nouveaux missionnaires pour défricher ce vaste champ.

“ L'almanach de Québec pour 1825, ne comptait que sept missionnaires dans le Haut-Canada; ces missionnaires sont MM. FRASER, JEAN MACDONELL, HARAN, O'MEARA, A. MACDONELL, MARCHAND et CREVIER, qui résident à Kingston, à Perth, à Richmond, à St.-André, à St.-Raphaël, à Sandwich et à Malden.— Dernièrement un coadjuteur a été nommé pour le nouveau siège de Kingston; c'est M. THOMAS WELD, riche et pieux ecclésiastique anglais, qui était à Paris, il y a quelques années, et dont nous avons eu quelquefois occasion de parler. Il était retourné en Angleterre, après avoir reçu les ordres, et s'y rendait utile dans l'exercice du ministère. Il a été nommé évêque d'Amyclée, et sacré le 6 Août dernier, par M. le vicaire apostolique de Londres.

“ Son zèle et sa piété le mettront d'autant plus en état d'être utile au diocèse de Kingston, qu'il y joint les plus heureuses qualités et l'avantage d'une grande fortune. Il est probable que le district du nord-ouest dépendra désormais de Kingston; on avait aussi établi un évêque auxiliaire pour cette partie; c'est M. JOSEPH NORBERT PROVENCHER, sacré évêque de Juliopolis, le 12 Mai 1822. En 1825, il n'avait avec lui que deux missionnaires.”

M. Weld, à ce que nous croyons, est allié à plusieurs familles des plus illustres d'Angleterre, ainsi qu'à celle de Glengary en Ecosse. Veuf depuis 1815, il a une fille unique, qui est mariée à un fils de lord CLIFFORD. Il est probable qu'il n'arrivera pas dans ce pays avant l'été prochain.—*Gazette de Québec.*

*Manufacture, (de Chapeaux de paille.)*—Une nommée BELANGER, demeurant dans le fauxbourg St. Roch, fait maintenant des *Chapeaux de paille* pour les dames, qui approchent beaucoup, (s'ils n'égalent pas,) en bonté et en beauté, ceux qui nous sont importés d'Europe. Elle les vend une piastre et demie, deux piastres et deux piastres et demie. Ceux d'Europe coutent cinq, six et sept piastres, et quelquefois plus. Elle peut encore améliorer sa manufacture. Cela peut paraître, à la première vue, indifférent à savoir, mais nous montre avec quelle facilité les manufactures pourraient s'établir dans le pays, et combien on y pourrait faire de choses, qui occuperaient les personnes, surtout les femmes, pendant l'hiver, et feraient gagner la vie à de pauvres gens.—[*Le Canadien*, 16 Mai 1807.]

A l'Exhibition d'Agriculture qui a eu lieu à Québec, le 5 du mois dernier, les prix suivants ont été adjugés, pour les meilleurs chapeaux de paille, savoir; à mademoiselle ANATHALIE MARCOTTE, du Cap-Santé, 6 piastres; à madame JEAN PEPIN, de Charlesbourg, 4; et à madame ETIENNE AUDY, du même lieu, 3.

Les gratifications suivantes ont aussi été accordées, savoir; à mademoiselle FRANÇOISE BLANCHET, de St.-Pierre de la Rivière